



学校再開から約10日！ みんながんばっています

修了式や始業式、入学式などの登校日が数日ありましたが、およそ3ヶ月ぶりに本格的に学校が再開されたこととなります。

連日5～6時間授業を行っていますが、皆がんばって登校し、勉強のペースをつかんできています。

1年生は休業中にご家庭で「ひらがな」に取り組んでいただきましたが、学校でも改めて教えているところです。算数も1, 2・・・からスタートし、もう、たし算をやっています。みんな張り切っています。一方、ご家庭での毎朝の健康チェックは、まだしばらく欠かせません。これからもご協力のほど宜しくお願いいたします。



教育課程について

授業時数を計算しましたところ、夏季休業が短縮されたため、授業時数そのものは、ぎりぎり確保できるようです。休業期間中に家庭で学習させていただいた部分もありますが、定着をはかするために、もう一度、はじめから学校で指導しています。

ただ、しばらくして感染の第2波が来ないとも限りませんので、今は、全ての教科の基礎となる国語・算数を優先して教えています。社会・理科・生活などは規定の週時数で進めていますが、家庭科の調理実習などは2学期以降に行います

音楽の歌唱指導はマスクをしたまま行うか、学年によっては少し先延ばしにしています。リコーダー・鍵盤ハーモニカの指導も今は控えています。指導を再開するときには、予防対策（唾はきれいに拭き取ることや手洗い・うがいの徹底）を確実に行うようにします。

水泳・水遊びにつきましては、昨年までは全学年合同で能力別に指導していましたが、今年度は156年と234年の2グループに分かれて指導します。更衣室も密にならないよう分散します。

これまで、授業中や全校活動などのいろいろな場面で「協働的な学び」の一環として、対話やペア学習、相互のコミュニケーションなどを取り入れていましたが、今は控えています。離れた所にいる人の話もしっかり聞いてしっかり考えるように指導しているところです。

延期させていただいた運動会の実施予定日は9月26日(土)です。

これから先も学校からいろいろとお願いごとをすることになると思います。どうか宜しくお願いいたします。

2年生に声かけしつつ、感心しました。



9日(火)全校集会でも「マスク」の大切さについて話をしました。みんな「ちゃんとマスクをしよう」という気持ちはもっています。しかし、うがいや歯磨き、体育のあとにつけわすれることもあるようですので、声かけが必要です。先日、2年生の男の子がマスクをしていなかったのが、「マスクは？」と尋ねたところ、「あっ」と言って口を押さえました。その子は「なくなった・・・」と言って、身の周りをきょろきょろ見たあと、自分のランドセル置き場に行き、ランドセルから、なんと予備のマスクを取り出して身につけたのです。予備のマスクを持ってきていることに私は感心しました。そして、探すための手がかりにしようと思い、「なくなったのは手作りマスクかな？」と尋ねたところ、「アベノマスクです。」と答えました。「2年生なのにマスクのタイプをよく分かっているなあ」とさらに感心しました。その後、行方不明になっていたマスクは無事に見つかりました。見つかったマスクにもきちんと名前が書いてあったので、一層感心いたしました。

【まずは3ヶ月前の体力を取り戻そう！】

